

## HUT ke-51 Bosowa Corporindo, Subhan Akxa: Target Kami Jadi Barometer Industri di Indonesia

Subhan Riyadi - [MAKASSAR.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://MAKASSAR.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Feb 16, 2024 - 21:21



**MAKASSAR** - CEO Bosowa Corporindo, Subhan Akxa menargetkan perusahaan yang dipimpinnya menjadi barometer perkembangan industri di Indonesia.

Hal itu disampaikan Subhan Akxa saat menyampaikan sambutannya di acara Temu Media dalam rangka menyemarakkan HUT ke-51 Bosowa Corporindo yang digelar di Novotel Makassar Grand Shayla, Jumat, 16 Februari 2024.

Acara puncak HUT Bosowa ke-51 diketahui akan dilaksanakan pada 22 Februari 2024 mendatang.

Selain acara puncak, pihak Bosowa Corporindo juga akan mengadakan family gathering pada 25 Februari 2024.

Dalam sambutannya, Subhan Aksa mengatakan Bosowa di usianya yang ke-51 tahun kali ini ingin mempersembahkan sesuatu yang istimewa untuk seluruh karyawannya. Oleh karena itu, pihaknya akan mengadakan family gathering tersebut.

"Sejak 51 tahun lalu Bosowa berdiri dan berkembang di Sulawesi Selatan, dikembangkan oleh Pak Aksa Mahmud, Pak Erwin Aksa, dan saya saat ini, kita ingin mempersembahkan sesuatu hal istimewa kepada karyawan kami. Kita ada beberapa acara syukuran dan juga semacam gathering untuk karyawan beserta keluarga besar Bosowa," kata Subhan Aksa.

Pada kesempatan itu, Subhan juga tak lupa mengucapkan terima kasih atas dukungan dari rekan-rekan media selama 51 tahun Bosowa berdiri.

"Kita ucapkan terima kasih kepada rekan media untuk dukungannya selama 51 tahun Bosowa berdiri. Tanpa dukungan dari media, Bosowa tidak akan menjadi perusahaan seperti ini," ungkapnya.

Lebih lanjut, Subhan Aksa berharap Bosowa Corporindo di usianya ke-51 tetap menjadi perusahaan pendorong ekonomi bagi Sulawesi Selatan.

Selain itu, Subhan Aksa juga menargetkan Bosowa Corporindo menjadi barometer perkembangan industri di Indonesia.

"Kami berharap tetap menjadi perusahaan pendorong ekonomi di Sulsel dan menjadi barometer perkembangan industri di Indonesia," ujarnya.